



Newsletter 02/2019 **10.03.2019**

+++ Jahreshauptversammlung am 15.02.2019 +++

Am 15.02.2019 fand ab 20.00 Uhr in der Gaststätte Schneider unsere Jahreshauptversammlung statt. Neben der Darstellung der sportlichen Entwicklung durch Sportwart Peter Ruppert (in 2019 werden 7 Mannschaften an der Medenrunde und 2 Mannschaften am Kreispokal teilnehmen) sowie der Berichterstattung über die positive Entwicklung der Finanzsituation durch den Schatzmeister Ulli Hetmank (hier zeigt sich insbesondere die in 2018 erfolgte Anpassung des Mitgliedsbeitrags) war Gegenstand der Jahreshauptversammlung die Wahl zahlreicher Vorstandsposten. Hier wurde der in den letzten Jahren begonnene Weg der **Verjüngung** des Licher TC RW konsequent fortgesetzt.

Folgende Vorstandsposten wurden neu gewählt:

- | | |
|------------------|-------------------------|
| 2. Vorsitzender: | Riccardo Ieva |
| Schriftführerin: | Inge Protzel |
| Jugendwart: | Peter Ruppert |
| Sportwart: | Christian Reuter |
| 2. Beisitzer: | David Herdejost |
| 3. Beisitzer: | Giuseppe Modugno |
| 4. Beisitzer: | Maximilian Plum |
| 1. Ältestenrat: | Roland Jockel |
| 3. Ältestenrat: | Prof. Dr. Edwin Pahlich |
| 2. Kassenprüfer: | Ernst Bethke |

Heinz Größer trat nicht mehr zur Wahl für einen Vorstandsposten an. Er wurde aufgrund seiner zahlreichen Verdienste und der jahrelangen Vorstandsarbeit zum **Ehrenmitglied** gewählt.

Ferner wurde natürlich über die Ende 2019/Anfang 2020 erfolgende Platzsanierung berichtet, über die wir bereits im Newsletter 01/2019 informiert hatten.

+++ Frühjahrsinstandsetzung 2019 +++

An den folgenden Samstagen, 16.03.2019 und 23.03.2019, von 09.00 Uhr bis ca. 13.00 Uhr, finden jeweils die Arbeitseinsätze für die Frühjahrsinstandsetzung unserer Tennisanlage statt.

Hier besteht die Möglichkeit für unsere Mitglieder, die obligatorischen Arbeitsstunden abzuleisten. Wir bitten um zahlreiches Erscheinen !

+++ Herren- und Herren 40 Mannschaft spenden Flachbild-TV+++

Die Herren- und die Herren 40-Mannschaft haben in einer gemeinsamen Aktion dem Licher TC RW einen Flachbildschirm gespendet und bereits im Clubhaus installiert. Hierdurch soll ein weiterer Anreiz zum Verweilen in unserem Clubhaus mit dazugehörigen Getränkeumsätzen gesetzt werden. Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen zu Fußball-Highlights bzw. dem Wimbledon-Finale. Entsprechende Einladungen werden dann noch erfolgen. Anbei ein Photo der Erstinstallation:



Ein weiterer Dank gilt insbesondere noch Carsten Müller, der einerseits den Fernseher zu einem sehr fairen Preis an uns veräußerte und uns zusätzlich noch kostenlos eine Soundanlage überließ, mit der das Fernseherlebnis im Clubhaus vervollständigt wird. Vielen Dank !